
Alle ore 15:00 del 18/6/2016 presso l'Istituto S. Orsola: Via Livorno 50, 00162 Roma, il Presidente
uscente Donato Molino apre la riunione, che si svolge in seconda convocazione essendo mancato il
numero legale in occasione della prima convocazione dell'assemblea per il 17/6/2016.

Presidente dell'assemblea viene eletto Donato Molino, segretario Mauro Cesaroni.

Alle ore 15:30 il presidente effettua il computo dei partecipanti.

I presenti in persona risultano i seguenti

Donato  Molino,  Mauro  Cesaroni,  Matteo  Frana,  Alfredo Cotroneo,  Piermaria  Maraziti,  Andrea
Borghi, Roberto Cirianni.

I presenti per delega risultano i seguenti

Carmelo Cilia,  Roberto Tagliaferri,  Andrea Chiesa, Giuseppe Amendolea, Elio Tondo, Gianluca
Zeri, Consuelo Rigamonti, ASIMANTOVAREG, AMTSERVICESREG, SYSCONREG

Il presidente ricorda ai presenti il numero massimo di 5 deleghe di cui ciascun socio puo' disporre
nelle votazioni.

Prima di procedere alla lettura dell'ordine del giorno, il presidente esprime all'assemblea la tristezza
per   la   immatura   scomparsa   di   Enrica   Paoletti,   socio   fondatore   dell'associazione   e   sempre
disponibile per le attivita' sociali.
Chiede   inoltre   all'assemblea   di   voler   prendere   in   considerazione   la   fattibilita'   di   istituire   un
premio/concorso in sua memoria. Tutti si dicono d'accordo.

Si passa quindi alla lettura del seguente Ordine del giorno:

1) Approvazione Bilancio consuntivo
2) Elezioni del Presidente e del Consiglio Direttivo
3) Programma di attività anno 2016
4) Approvazione Bilancio preventivo
5) Varie ed eventuali

Viene data lettura al bilancio consuntivo che viene approvato dall'assemblea con l'astensione dei
componenti presenti del Consiglio Direttivo.

Si passa quindi al punto 2. Il presidente dell'assemblea pur rinnovando la propria disponibilita' per
la carica di presidente esorta i soci presenti a volersi candidare.
Non essendoci altri candidati Donato Molino viene eletto presidente all'unanimita'.
Allo stesso modo viene eletto Mauro Cesaroni per la carica di vicepresidente.
Per  il  nuovo Consiglio  Direttivo,   tutti   i  consiglieri  dimissionari  presenti  Matteo Frana,  Alfredo
Cotroneo   e   Mauro   Cesaroni   confermano   la   propria   disponibilita'   e   vengono   confermati
all'unanimita'.

Donato Molino informa l'assemblea che anche Alessandro Cassinari e Fabrizio Martelli, assenti per
impegni   precedenti   alla   convocazione,   si   sono   detti   disponibili.   Molino   ricorda   inoltre   che
quest'anno si  e'  verificato   in  alcune circostanze   la  mancanza  di  numero  legale  per   la   tenuta  di



riunioni del Consiglio Direttivo regolarmente convocato. Sarebbe quindi preferibile che il Consiglio
Direttivo fosse composto da 5 persone.
L'assemblea si dice favorevole ed elegge all'unanimita' Alessandro Cassinari.

Il nuovo Consiglio Direttivo risulta pertanto cosi composto:

Donato Molino  presidente
Mauro Cesaroni  vicepresidente
Alessandro Cassinari
Alfredo Cotroneo
Matteo Frana

Si passa quindi al punto 3, Matteo Frana propone di organizzare dei workshop, inizialmente uno a
Milano   e   uno   a   Roma   con   possibilita'   di   estenderlo   in   altre   citta'   in   modo   da   coinvolgere
maggiormente i soci anche per una piu' completa conoscenza tra gli stessi e luoghi ove possano
potenzialmente sorgere forme di sinergia.
Si apre una lunga discussione sui contenuti da presentare in occasione di tali eventi e si incarica il
Consiglio di predisporre un piano in tal senso.
Molino fa inoltre presente che a distanza di quasi 10 anni dalla nascita dell'associazione sia giunto il
momento di riconoscere un modesto "gettone di presenza" per i Consiglieri incaricati di seguire le
attivita' sociali altrimenti l'associazione rischia una "stagnazione" anche in ragione dei pochi soci
disponibili  ad accettare  cariche  sociali  e  sopratutto  per  non rendere  gratuito   il   tempo dedicato,
ovviamente tale gettone dell'ammontare di euro 100 per ciascuna giornata non costituisce in alcun
modo un compenso/corrispettivo.
L'assemblea si dice d'accordo.
Molino riferisce di non poter piu' seguire l'assistenza per i vari servizi erogati dall'associazione in
particolare per il nameserver secondario.
Considerato anche il ridotto numero di soci che beneficiano di tale servizio, l'assemblea decide di
dismettere il servizio stesso entro la fine dell'anno.
Per quanto concerne la comunicazione, Cotroneo propone di utilizzare dei cospicui fondi messi a
disposizione delle associazioni da parte di google adwords.
Tutti si dicono d'accordo e occorre trovare il modo di far canalizzare questa pubblicita' anche verso
una pagina in cui siano illustrate   le caratteristiche e proposte da parte di aziende associate  che
abbiano espressamente prestato consenso per tale attivita'.
Cesaroni propone di realizzare un codice deontologico sotto il cui "marchio" potrebbe identificarsi 
il gruppo di soci suddetto.
Il Consiglio Direttivo si dice disponibile quindi a valutare la proposta di Cotroneo e del codice
deontologico.
Matteo Frana propone di realizzare un nuovo sistema per le operazione sincrone sui nomi a dominio
a mezzo epp.
Questo nuovo sistema, in aggiunta e non in sostituzione dell'attuale client, dovrebbe prevedere una
interfaccia grafica e la base dati da far risiedere su dispositivi fissi e mobili degli associati, e un
server presso dispositivi dell'associazione con il compito di "impacchettare" le richieste dei vari
client per restituirle loro pronteper la trasmissione presso il registro.
Si apre una lunga discussione sulle modalita' di implementazione ed alla fine si decide di costituire
un apposito gruppo di lavoro per la realizzazione delle specifiche tecniche.
Di questo gruppo fanno parte:

Donato Molino



Matteo Frana
Piermaria Maraziti
Andrea Borghi

Al termine delle attivita' il gruppo di lavoro riportera' le risultanze al Consiglio Direttivo.

Per quanto concerne le ulteriori attivita' per il 2016, Cesaroni propone di valutare la possibilita' di
modificare   lo   statuto   sociale   in   modo   da   far   divenire   soci   anche   soggetti   non   registrar   e   in
particolare i resellers.
Molino si dice d'accordo sulla sostanza anche in ragione del fatto che proprio i resellers sono stati
"qualificati" dal contratto registrar attualmente in vigore, esprime pero' delle perplessita' in merito al
senso di appartenenza attuale che sarebbe invece parificato per i soci registrar e reseller.
Il Consiglio Direttivo si impegna comunque a seguire la questione.
Si  passa  quindi  al  punto  4  e  viene  approvato,  dall'assemblea,   con  l'astensione  dei  componenti
presenti del Consiglio Direttivo, il seguente bilancio preventivo per il 2016

BILANCIO PREVENTIVO PER il 2016

ENTRATE

Quote soci 12.000,00

USCITE

ONERI BANCARI 400,00
Fondo accantonamento uscite straordinarie 10.000,00
Pubblicita' e promozione 20.000,00
Gestione e Software 20.000,00
Legale 4.000,00
Varie 3.000,00

TOTALE USCITE 57.400,00

Non essendoci proposte per il punto 5 dell'Odg l'assemblea viene dichiarata chiusa alle ore 19:30.


